

COPA CUBA

Cubanos con pie derecho hacia el Mundial de Moscú



La santiaguera Yaimée Pérez, se unió a Yarelis como únicas discobolas en la actualidad capaces de superar la barrera de 66 metros.

FOTO: YANDER ZAMORA

Harold Iglesias Manresa

En un año donde el Campeonato Mundial constituye el plato fuerte para todos los exponentes del atletismo cubano, el cierre de la Copa Cuba trajo buenas nuevas para muchas de nuestras principales figuras, incluso, algunas con marcas de relieve universal.

Aún está fresco el tope nacional y de Centroamérica y el Caribe de la pertiguista Yarisley Silva, con esos 4.81 metros que constituyeron su tercer récord en poco más de un mes (anteriormente había superado la varilla sobre 4.76 y 4.78), la reafirmaron como serían aspirante a una presea en la Iid de Moscú, entre el 10 y el 18 de agosto, y detrás de la primacía universal techada de la estadounidense Jennifer Suhr (5.02) en Albuquerque, dueña del segundo mejor registro de la temporada.

Pero si de segundos registros de campaña se trata, los 66.01 metros de la discóbola Yaimée Pérez dieron fe de que justamente esa es una de las modalidades de mayor empuje en el campo y pista antillano, pues Yarelis Barrios en su estreno lanzó 65.17, Denia Caballero (63.40) y Yanisley Collado (62.68), todas con envíos superiores a los 62 exigidos por la IAAF para ganarse un boleto a Rusia.

Yaimée, incluso, festejó el liderazgo de campaña pero la extraclasses alemana Nadine Müller con 66.69 se encargó de aguarle la fiesta en la localidad española de Castellón,

Centroamérica exhibió su cantera de talentos

SAN JOSÉ.—Los X Juegos Centroamericanos, que ayer llevaban a cabo sus últimos eventos, en San José, tras quince días de intensa competición, fueron una vitrina donde los países del istmo exhibieron a sus mejores promesas en distintas disciplinas del deporte olímpico.

Guatemala se perfilaba como el probable vencedor de las justas con un botín cercano al centenar de medallas de oro, seguido muy de cerca por Costa Rica. Sin embargo, la mayoría de los siete países participantes vieron brillar a algunos de sus más destacados talentos.

Una sobresaliente es la costarricense de origen ruso Violeta Mitinian, poseedora de cuatro medallas de oro en nado sincronizado. Otros dos costarricenses excepcionales han sido el gimnasta Tarik Soto, ganador de siete preseas: cinco de oro, una de plata y otra de

sede de la Copa Europea de lanzamientos.

Montados en la cuerda de los registros de renombre llegamos a la jabalina, donde el camagüeyano y doble medallista universal, Guillermo Martínez, pulverizó el 84.68 que constituía tope de la Copa Cuba y lo fijó en 85.56, cota que lo coloca a la cabeza del escalafón mundial, más de dos metros por encima del también germano Thomas Röhler (83.26).

Cierra el pelotón "escapado" en el certamen, el triplista Ernesto Revé, a quien ni la incorporación tardía a los entrenamientos, después de cumplir la previa del Servicio Militar, le impidió estirarse hasta 17.46 metros. Potencia, esa que él mismo definió como su principal arma, desbordó el guantanamero de 21 abriles, que tiene como principal aval el subtítulo universal juvenil del 2010.

Otro resultado halagüeño lo aportó el exdecatleta devenido saltador de longitud Junior Díaz, capaz de rebasar por primera vez los ocho metros con 8.02.

FLASHAZOS CON LOS PROTAGONISTAS...

Yarisley: Es una marca que venía persiguiendo desde hace más de un año, estaba algo cansada producto de la gira invernal pero muy enfocada y salió para confirmar mi estabilidad.

Yaimée: No esperaba ese registro, pero la preparación hasta ahora ha sido excelente, debo pulir mi técnica, si lo consigo y la combino con mi explosividad y fuerza estaré cerca de una final... y medalla mundial.

Ernesto: He seguido al pie de la letra las indicaciones de mi entrenador, soy más disciplinado desde que comienza el calentamiento hasta el último salto, y ya se ven los resultados.

Guillermo: Abrir la temporada con esta marca es una alegría inmensa, el fantasma de las lesiones ya no me acecha y he recobrado la confianza y coordinación en la carrera de impulso. Voy por otra presea en Moscú.

bronce, así como la esgrimista Dirley Yepes que cerró su participación con tres doradas.

El Salvador resaltó en la halterofilia, en la que sus atletas fueron amos y señores, llevándose la mayoría de los galardones dorados. También ganó numerosas pruebas en natación, donde sobresalió Pamela Benítez, con cuatro liderazgos en las pruebas de 200, 400, 800 y 1 500 metros libre.

Igualmente descollaron la hondureña Ana María Castellanos, oro en los 100 metros pecho; 400 combinados individual, y 4x100 relevo combinado femenino, y el panameño Edgar Crespo, puntero en 200 pecho, 400 relevo libre y 200 combinado individual.

Si finalmente Guatemala gana en esta ocasión, lideraría cinco de las diez ediciones realizadas desde 1973, en que se instituyeron estas justas regionales. (AFP)

El pueblo de Artemisa despide a Yadier Pedroso



FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

Yusmary Romero

ARTEMISA.— Alrededor de las diez y media de la noche de este sábado perdió la vida producto de un accidente de tránsito el estelar lanzador Yadier Pedroso, miembro del elenco antillano que participó en el Tercer Clásico Mundial de Béisbol.

Apenas unas horas después de aterrizar en la Isla proveniente de Japón, el serpentín artemiseño falleció al impactarse el vehículo donde viajaba contra un camión de caña en la carretera Mangas Central de esta ciudad.

A Pedroso lo acompañaban su novia Yanet Kessell Ruiz, de 22 años de edad, y Raciél Torres Pérez, de 32 años, ex integrante del equipo nacional de fútbol, quienes también fallecieron.

Campeón mundial en Holanda 2005, subtitular del Primer Clásico (2006) y de

los Juegos Olímpicos de Beijing 2008, Pedroso se convirtió en el mejor lanzador cubano, amparado sobre todo en su potencia y exquisito repertorio, uno de los más abundantes de la última década en el deporte de las bolas y los strikes.

Internacionalmente participó en diez certámenes en los que trabajó en 26 partidos, casi siempre como relevista, con par de triunfos y una derrota,

mientras en los clásicos del patio se le recuerda por su liderazgo en el título alcanzado por La Habana en el 2009. En total, durante ocho campañas acumuló 76 victorias y 45 reveses, con efectividad de 3,15.

Dada la gran cantidad de personas que se congregaron para darle el último adiós a Pedrosito, como también se le conocía, su cadáver estuvo expuesto en el Teatro del Partido Municipal de Artemisa, donde asistieron Christian Jiménez, presidente del INDER, Higinio Vélez, director de la Comisión Nacional de Béisbol, y jugadores de distintas generaciones.

El entierro está previsto para hoy a las 10:00 a.m. Minutos antes, el pueblo artemiseño se concentrará en el Parque Libertad para despedir al destacado serpentín y acompañar a sus familiares en tan doloroso momento.

HOY, 2da. SEMIFINAL

Dominicana mira adelante

Holanda reforzó su ofensiva

Sigfredo Barros

Un equipo que no conoce la derrota y otro cuyo avance tuvo como base el vencer dos veces a una potencia. Una deuda por saldar desde hace cuatro años. República Dominicana saldrá hoy a la grama del estadio AT&T, de la ciudad de San Francisco, California, con la mente puesta en doblegar a Holanda, el rival que los sacó del Segundo Clásico.

No es esa, sin embargo, la filosofía de los dominicanos. Más que saldar una deuda, o sacarse una espina, ellos están concentrados en llegar bien lejos. Ronbinson Canó, el estelar camarero y líder indiscutible de su equipo dijo que "el pasado, pasado está. Nuestra meta es discutir la final y en eso estamos concentrados".

Similar pensamiento es el del experimentado mentor Tony Peña, quien declaró en una entrevista que ellos no habían venido solamente a saldar la deuda con los holandeses: "eso sucedió hace cuatro años y nada puede cambiarlo. De lo que se trata ahora es de salir al terreno a volver a ganar para aspirar a llevarnos la corona de este Clásico, esa es nuestra máxima aspiración".

Ciertamente, Dominicana ha sido el mejor



conjunto de la contienda, invicto en seis salidas al diamante, segundo en bateo (291) con siete cuadrangulares, excelente defensa y pitcheo, segundo con 2,17, en el cual sobresalen el zurdo Wandy Rodríguez y el derecho Samuel Deduno, así como el cerrador Fernando Rodney.

HOLANDA, DIFÍCIL RIVAL

Holanda no será un manjar para los quisquyanos. Su mentor, Hensley Meulens, respeta a sus rivales pero "nunca olviden que derrotamos al subcampeón del Clásico y titular olímpico, Sudcorea, y más adelante, en el partido de vida o muerte, superamos a Cuba. Este equipo sale siempre con el espíritu de victoria".

Meulens añadió un elemento a su nómina, Jurickson Profar, un pelotero de los Rangers de Texas considerado el prospecto número uno de las Grandes Ligas, en sustitución del lesionado Yurendell de Caster. Pudiera aumentar la ofensiva que tiene a cuatro de sus integrantes sobre 300, liderados por Curt Smith, 375, y que en dos partidos de preparación frente a los Marineros de Seattle y los Padres de San Diego marcaron 17 carreras.